

ECRICOME PREPA ECS

LV 2 ESPAGNOL

503291

BRAMI

MARGAUX

21/07/2000

Note de délibération : 20 / 20

Correction 1 :

Appréciation : bravo! excellent travail

Numéro d'inscription 5 0 3 2 9 1

Né(e) le 21 / 07 / 2000

Signature



Nom

B

L

A

N

i

Prénom(s)

M

A

R

G

A

U

X

20 / 20



Épreuve: Espagnol LV2 ECS

Sujet 1 ou 2
(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille 01 / 01

Commencez à composer dès la première page...

version

la petite lumière

Une fois la guerre de 36 terminée, Francisco Franco installa sa résidence au palais du Prado et il y vécut pendant toutes les décennies au cours desquelles il fut physiquement au pouvoir. Et nous vient à l'esprit, pour nous qui avons déjà un certain âge, un dicton qui se disait souvent à cette époque : "la petite lumière du Prado". Les moyens de communication officiels se répétaient beaucoup pour nous prévenir que Franco ne se reposait jamais et qu'il veillait, de jour comme de nuit, à notre bien-être. Tandis que la majorité des citoyens dormait, il demeurait toujours au pied du canon. La "petite lumière" en question n'était rien de plus qu'une ampoule qui se trouvait dans le bureau du dictateur et qui était toujours allumée au cas où, subitement, au beau milieu de la nuit, ça lui prenait de dépêcher quelques ordres, parmi lesquels donner son feu vert à la condamnation à mort de résistants au régime.

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

20 / 20

À ce sujet, intervient un autre dicton de l'époque : "le notard du Prado". Il apparaissait souvent dans les médias. C'était l'homme qui se chargeait de mener à bien ses ordres lorsque cela était nécessaire, pour qu'ils soient exécutés immédiatement : "Ce matin, un notard est sorti du Prado avec une enveloppe qui..."
Le fait qu'il ait été en moto ajoutait une surrègle de vitesse et d'urgence à ce que cette enveloppe pouvait bien cacher.

THEME

1. Si me da tiempo, vendré por este sobre al centro ^{decisional} de la compañía esta misma mañana.
2. El director de los Recursos Humanos les aconsejaba a sus jóvenes colaboradores que se apoyaran en la experiencia de los candidatos.
3. Aunque la inteligencia artificial pueda crear nuevos empleos, la tasa del paro seguirá aumentando.

4. Olvidé el expediente amarillo en la oficina ayer por la noche. ¡Ojalá mi colega piense en llevarme esto mañana!

5. En 2020, uno cada tres consumidores realizará por lo menos tres compras en línea cada semana. ¡Qué éxito!

6. Por más aceptara la ayuda del Banco Mundial el ministro de las Finanzas, más críticas recibirá.

7. La inflación anualizada de cincuenta y cinco por ciento en Argentina, el tercer centro económico de América Latina, es una de las más fuertes del mundo.

8. Mientras la voz de la juventud siga siendo escuchada en Nicaragua, el país no podrá esperar un significativo avance democrático.

9. La publicidad en línea permite desarrollar cada vez más mercados y sensibilizar más clientes.

10. Esa empresa, cuyas úñas son increíbles, la va a comprar un grupo extranjero. ¡Qué noticia más triste!

ESSAY

Al decidir de exhumar los restos de Francisco Franco del Valle de los Caídos, el Tribunal español entiende cerrar la brecha que permanecía entre la dictadura, sus víctimas y el proceso democrático empezado en 1978 por Juan Carlos I. Un tal paso adelante puso de relieve lo dividida que sigue siendo España frente a su Historia y su identidad.

Los treinta y seis años de poder de F. Franco no pudieron ser olvidados, ni lo deben ser: la exhumación de los restos del Caudillo plantea también la cuestión de la memoria histórica. En España, se implementaron una Ley de Amnistía en 1977 y una Ley de Memoria Histórica en 2007, lo que nos permite notar una evolución de las mentes, tanto en el ámbito político, como en lo social.

Así, el país, y una gran parte de sus ciudadanos, se deshace de un símbolo fascista fuerte que amenazaba el carácter auténtico de la identidad española. Sin embargo, para muchos el Valle de los Caídos se habría convertido en un verdadero sitio cultural y turístico, los más extremos, veían en los restos del dictador, la posibilidad del regreso de esta época.

Al fin y al cabo, esta decisión les ofrece a familiares de víctimas del franquismo y de la guerra civil una forma de tranquilidad al saber que ya no se puede honrar ni a Franco ni a sus crímenes en un lugar oficial.